

Spectacle-débat Lisa : Une soirée pour échanger sur le harcèlement



Enfance jeunesse
Communauté de communes Lyons Andelle

Une vingtaine de personnes a assisté au **spectacle-débat Lisa**, consacré au **harcèlement scolaire** et au **cyberharcèlement chez les adolescents**, mardi 3 juin 2025 à 18h la salle Fontaine Rosette de **Fleury-sur-Andelle**.

Un moment fort autour d'un sujet essentiel

Le public a suivi le parcours bouleversant de Lisa, une adolescente confrontée à la violence des mots, des silences et des réseaux sociaux. **Un seul en scène juste et percutant**, qui a su toucher le public.

À l'issue de la représentation, un **temps d'échange** a permis de libérer la parole. Les spectateurs ont pu exprimer leurs réactions, poser des questions et partager des pistes de prévention.

Merci à toutes les personnes présentes pour leur écoute et leur engagement autour de cette problématique majeure.